

# Challans. L'association le Dévouement social offre un vélo à l'apprentie boulangère

Le Dévouement social, nouvelle association challandaise, en lien avec le Centre communal d'action sociale (CCAS), a payé un vélo pour une famille en situation de précarité. La jeune fille aura désormais un moyen de locomotion qui lui faisait défaut.



Le vélo a été donné de façon anonyme à la famille, en présence de Christelle Merniche, Michel Botella et Martine Grollier ( de gauche à droite) dans les locaux de l'Oasis .

Le Dévouement social est une nouvelle association qui agit en collaboration et avec l'aval du Centre communal d'action sociale (CCAS) de Challans, de son responsable Gildas Vallée et de sa directrice Christelle Merniche.

Le CCAS a sollicité le président de cette association, Michel Botella, et son adjointe, Martine Grollier, pour donner à une famille en difficulté, un vélo pour le déplacement d'une jeune fille, en apprentissage en boulangerie, qui n'avait pas de moyen de transport.

Michel Botella a alors été à la recyclerie de Soullans et a payé un vélo en état avec éclairage, porte-bagages, plus un antivol.

Cette association cherche aussi à récupérer des ordinateurs en état correct pour les donner à des familles en difficulté. Ils seront révisés avant d'être donnés.

L'association est toute jeune en Vendée et se structure grâce aux bénévoles qui sont encore trop peu nombreux.

Contact : Dévouement social, 9, rue de la Cité, tél. 06 85 46 58 39